

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Indépendance An LV Sous le sceau de l'amitié entre les peuples



Les autorités locales suivant le spectacle.



La phase de décorations : un récipiendaire recevant sa distinction des mains du préfet du département du Ntem, Boniface Fongues.



Le défilé militaire qui a ouvert la voie.

SSB

Bitam/Gabon

LOIN d'être un mauvais présage, la forte pluie qui s'est abattue, le 16 août dans la soirée, à Bitam était annonciatrice de beau temps le lendemain. Pour preuve, le grand défilé du 17-Août, présidé à la Place des fêtes par le préfet du Ntem, Boniface Fongues, s'est déroulé sous un soleil radieux, pendant trois heures d'horloge, en présence des invités de marque. Notamment ses homologues camerounais et équato-guinéen de la Vallée du Ntem et de la région Kyè Ntem. Des personnalités aux côtés desquelles se trouvaient le maire de la commune de Bitam, Clotaire Edou Nkoulou, le président du Conseil départemental du Ntem, Alfred Memine Me Zue, les parlementaires, auxiliaires de commandement et de nombreux Bitamois.



Passage du personnel d'un opérateur économique : Assoumou Geneviève.



La prestation de l'artiste Lady Ponce.



Le personnel de l'entreprise Benedicte Hôtel passant devant la tribune officielle.

Au terme de la phase des décorations, le défilé s'est ouvert avec le passage des éléments de la brigade de gendarmerie, suivis des chefs de quartiers, du personnel des différents services publics, des opérateurs économiques et des membres des communautés étrangères installées dans le département du Ntem. Un passage particulièrement apprécié par les officiels et le public. Tant il aura symbolisé l'amitié des Bitamois avec leurs "frères" venus de la sous-région et d'ailleurs.

La prestation des artistes Kaki Disco, Lady Ponce et Nina Carole a clôturé, dans une ambiance électrique, un défilé haut en couleurs. Dans la soirée, le couple Fongues a reçu à dîner, dans sa résidence officielle, ses nombreux invités.

La journée du 18 août a été marquée par une séance de travail entre le préfet du Ntem et ses homologues camerounais et équato-guinéen.

Haut-Ogooué/Département de Lékoko/Bakoumba/Activités de vacances "Bakoumba Vacs 2015", c'est parti !

N.O

Bakoumba/Gabon

EN lieu et place du membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG), Blaise Wada, Sébastien Makita a procédé dernièrement, au foyer de la Sodepal, en présence d'une forte assistance, au lancement de la 6e édition des activités socioculturelles dénommées "Bakoumba Vacs 2015".

Cette manifestation, parrainée par M. Wada, conjointement organisée par les associations Lékoko pour la fraternité et le développement (Lekfrad) et le Mouvement des jeunes de Bakoumba (MJB), devraient permettre à de nombreux jeunes, actuellement en séjour dans le chef-lieu du département de Lékoko, de s'adonner à des activités saines et ludiques durant tout ce mois. En suivant gra-



Sébastien Makita (g) remettant symboliquement du matériel didactique au coordonnateur des cours de vacances.

tuitement des cours de vacances, tout en s'initiant au théâtre, à la peinture, au dessin, à la danse, à l'art culinaire, etc. Une manière pour le parrain de préserver ses jeunes "frères et sœurs" de nombreux vices qui les guettent pendant les grandes vacances. Et de les préparer, afin d'aborder sereinement

la prochaine rentrée scolaire. De fait, plus de 350 vacanciers se sont inscrits au cycle primaire et au secondaire et devraient, à ce titre, suivre des cours de mathématiques, français, anglais et sciences physiques. Des enseignements dispensés par des étudiants et enseignants confirmés. Afin de permettre aux uns et

aux autres de travailler dans de bonnes conditions, Blaise Wada, par l'entremise de son représentant, a offert un important lot de fournitures et matériel didactique au coordonnateur des cours. À charge pour lui, par la suite, de les distribuer à chaque apprenant. À cette occasion, M. Makita a réaffirmé la détermination

de M. Wada de contribuer, aux côtés des pouvoirs publics, à l'épanouissement intellectuel, moral et physique des jeunes du département de Lékoko. Au fil des éditions, les activités socioculturelles sont devenues un rendez-vous incontournable pour la jeunesse de Bakoumba. Preuve de son succès, de nombreux

jeunes d'autres localités y affluent pour prendre part aux différentes manifestations. Cette année, encore, un tournoi de football est organisé en marge des activités pédagogiques et culturelles "Bakoumba Vacs 2015", qui devront s'achever avec la remise des fournitures scolaires aux différents participants.



Vue partielle de l'assistance.